



Plus loin et plus sûr

Communiqué de presse 23 juin 2021

# Sénalia et l'accélérateur Mobilité de NEOMA lancent « Le 109 », pôle d'innovation national dans le domaine de la mobilité responsable

La création de ce pôle d'innovation s'inscrit dans une volonté forte et conjointe de Sénalia et NEOMA Mobility Accelerator de soutenir l'innovation en matière de mobilité responsable, à la fois sur le territoire normand mais également plus globalement à l'échelle nationale. Avec le lancement du « 109 », qui verra le jour en janvier 2022, les deux structures créent un véritable écosystème qui réunira des startups issues de l'accélérateur, des experts et des entreprises. L'ambition commune de ces acteurs : travailler ensemble à l'identification et au déploiement de solutions innovantes répondant aux enjeux concrets en matière de mobilité durable.

# Un écosystème ambitieux conjuguant innovation, mobilité et développement durable

Le 1er janvier 2022 sera lancé officiellement « Le 109 », pôle d'innovation dans le domaine de la mobilité responsable. Cette nouvelle structure sera co-créée par Sénalia, leader européen de l'agro-logistique, et NEOMA Mobility Accelerator, l'accélérateur de NEOMA Business School, spécialisé dans la gestion de flux de marchandises et de personnes.

Les deux partenaires associeront leurs expertises complémentaires en matière d'innovation, de mobilité et de logistique pour soutenir et animer cet écosystème. Il réunira des startups issues de l'accélérateur, des experts et des entreprises dans un lieu d'innovation qui sera situé sur la presqu'ile Elie à Rouen mais dont les ambitions seront à la fois régionales et nationales. « Le 109 a pour objectif de créer des synergies fortes entre les différents acteurs de la mobilité, qu'ils soient régionaux ou nationaux », précise Denis Gallot, Directeur du Startup Lab de NEOMA. « Nous mettrons en relation des startups et des entreprises qui partagent une vision commune et souhaitent travailler ensemble à la construction de la mobilité de demain. Par ce lancement, nous voulons faire avancer les engagements dans ce domaine. »

Transition énergétique, flux urbains, écoconception... les enjeux de la mobilité sont nombreux. « Pour les entreprises, comme pour le monde de demain, il est urgent de relever ensemble les défis qui se présentent à nous », déclare Gilles Kindelberger, Directeur de Sénalia. « Grâce à l'émergence du 109, non seulement nous comptons sur la puissance d'innovation des jeunes pousses accélérées par NEOMA pour nous diriger vers le vrai progrès économique, mais nous mettons également ces connaissances à la disposition de notre réseau afin de créer une véritable dynamique collective ».

Pour cela, Sénalia ouvrira les portes de son futur siège social à NEOMA Mobility Accelerator qui prendra ainsi ses quartiers au « 109 » et jouera un rôle central dans cet écosystème avec le soutien financier et matériel du leader européen de l'agrologistique. Via l'organisation d'évènements de networking, de business meetings, de séminaires



d'innovation, mais également la mise en place d'ateliers d'expertises de pointe, l'accélérateur animera l'ensemble de la « communauté mobilité » réunie dans ce nouvel environnement.

« L'implantation d'un pôle d'innovation national en mobilité au cœur de l'agglomération rouennaise prend tout son sens », souligne Gilles Kindelberger, Directeur de Sénalia. « En effet, la Normandie s'impose comme un terrain d'expérimentation idéal, du fait de l'historique fort du territoire dans ce domaine et de sa proximité avec les nombreux pôles de compétitivité logistiques que compte le bassin ».

Un engagement philanthropique pour mettre l'entrepreneuriat au service du progrès durable

Pour le Directeur de Sénalia, il ne fait aucun doute que l'avenir dans le domaine de la mobilité durable se joue maintenant. « Les entreprises sont de plus en plus soucieuses de leur impact sur l'environnement. Etant moi-même un entrepreneur, j'ai bien conscience des difficultés que les créateurs peuvent rencontrer malgré leur motivation et leurs idées pertinentes. C'est pourquoi je suis fier, pour le lancement du 109, de m'associer à l'accélérateur de NEOMA, une structure ambitieuse qui a pleinement démontré, depuis sa création, son expertise pour aider les startups à se développer vite et bien. »

Lancé en 2019, NEOMA Mobility Accelerator est un service d'accompagnement d'entreprises spécialisées dans la gestion des flux de personnes mais également de biens et de marchandises. Avec déjà 42 startups accélérées à son actif, le structure se concentre sur le succès à 360° de l'entreprise et sur la rapidité de son développement économique.

« Sénalia compte parmi les acteurs de premier rang international dans le domaine de l'agro-logistique. Nous sommes donc particulièrement fiers de la confiance que ce groupe nous accorde en nouant ce partenariat », souligne Delphine Manceau, Directrice générale de NEOMA Business School. « Cette collaboration nous offre l'occasion de participer à la construction de la mobilité de demain tout en soutenant le développement de notre accélérateur, ce dont je me réjouis tout particulièrement ».

#### À propos de NEOMA Business School

NEOMA Business School affiche l'ambition d'être le challenger innovant des plus grandes Business Schools internationales. Guidée par son plan stratégique, NEOMA Business School construit l'Ecole de demain et repense ses pratiques en matière d'international, de pédagogie, d'approche du digital et d'aménagement des campus. L'Ecole, à travers ses 3 campus (Reims, Rouen et Paris), propose un large portefeuille de programmes depuis le Bachelor et le Programme Grande Ecole jusqu'à l'Executive Education, regroupant plus de 9500 étudiants. Sa faculté rassemble plus de 160 professeurs permanents, enseignants-chercheurs, dont plus de 60% d'internationaux. NEOMA Business School compte plus de 57 000 diplômés basés dans 120 pays. Présidée par Michel-Edouard Leclerc, l'Ecole bénéficie du statut d'Etablissement Enseignement Supérieur Consulaire (EESC). Sa Directrice Générale est Delphine Manceau. Plus d'informations: www.neoma-bs.fr

## À propos de Sénalia

Le groupe Sénalia exploite les plus importants terminaux portuaires céréaliers et agro-industriels du port de Rouen, avec une capacité totale de plus de 900 000 tonnes. Sénalia manutentionne plus de 8 millions de Tonnes et génère un chiffre d'affaires de 34 millions d'euros. Le chargement de navires, métier historique représente à lui seul 5 millions de tonnes. Sénalia s'appuie sur ses adhérents qui représentent près de 60% de la collecte française de céréales et sur une structure financière solide pour développer ses prestations de services tant pour l'exportation de céréales que pour la transformation des produits agricoles. Plus d'informations : <a href="https://www.senalia.com">www.senalia.com</a>

Contacts presse NEOMA Business School

\*\*\*

Hélène Pereira – Responsable Relations Presse 06 67 76 96 84 - helene.pereira@neoma-bs.fr Aziza Benachour – Attachée de Presse 06 65 12 58 81 aziza.benachour@neoma-bs.fr

### Contacts presse Sénalia

Hélène Baron 06 51 00 22 68 <u>hbaron@vitaminesconseil.fr</u> Virginie Joffres 02 35 72 89 03 <u>virginie.joffres@senalia.com</u>